

Nationale 1 - Nationale 3

Championnes de France 2023 !

Une apothéose pour le club !



Cette saison 2022-2023 se termine par une véritable consécration pour le club et la ville de Fouras. Invaincues, les deux équipes ont réalisé un parcours sans faute au cours de la saison. C'est exceptionnel. Merci aux joueurs de nous donner ce spectacle, de nous faire vibrer et d'ajouter du sel à notre vie.

Le parcours de la Nationale 1

1/ Quart de finale, vendredi 2 juin à 16h. Fouras bat Le Havre 8/5

Une première rencontre difficile face à une équipe homogène.

Andrej Gacina apporte 3 points plus le double avec Loïc. Damien Provost et Paul Gauzy apportent chacun 2 points. Loïc Bobillier passe à travers en perdant ses 3 simples. Paul perd un match et le double Paul/Damien est perdu.

2/ Demi-finale, samedi 3 juin à 13h30. Fouras bat Cestas 8/5

Je laisse la parole à Loïc Bobillier dont vous pouvez lire son analyse du week-end en allant sur sa page facebook :

"Un dernier obstacle se dressait devant nous sur la route de la PROB : Cestas. Encore une victoire pénible, très pénible. Aucun d'entre nous n'arrive à jouer à son niveau. Paul passe à travers, Andrej galère sur Krastev, Damien, une fois n'est pas coutume, perd un match. Mon niveau de jeu est toujours très mauvais, je n'arrive à ne remporter qu'un match. Heureusement, les doubles nous sauvent la mise et nous nous imposons comme la veille sur le score de 8/5. Le ticket pour la PROB est validé mais impossible de vraiment savourer. Nous sommes soulagés tout au plus. L'objectif est rempli mais la manière n'y était vraiment pas."

Andrej Gacina apporte 3 points plus le double avec Loïc.

Damien remporte 2 victoires plus le double avec Paul. Il perd une partie. Loïc gagne un match et en perd 2.

Paul Gauzy, stressé par l'enjeu, n'arrive pas à se libérer et perd ses 3 parties même si la dernière n'est pas comptabilisée dans le score final.



L'apport d'Andrej Gacina a été décisif dans le gain de ces 2 premières rencontres et donc dans l'accession à la PROB. Les supporters présents n'ont pas ménagé leurs encouragements qui ont été appréciés par les joueurs.

3/ Finale, dimanche 4 juin à 13h30. Fouras bat Berneuil-Compiègne 8/2.

L'analyse et le ressenti de Loïc pour cette finale : *"Paul est terriblement affecté après sa demi-finale ratée. Il songe même un instant à ne pas jouer la finale. Mais il nous reste une marche à gravir pour la gloire. Face à Berneuil, nous sommes favoris mais les vibrations ne sont pas bonnes ce week-end alors nous sommes très méfiants.*

Mais le sport possède cette part d'irrationnel qui fait sa beauté. Au fond du trou quelques heures auparavant, Paul est étincelant face à Adrien Mattenet et nous lance idéalement lors de cette finale. Andrej fait le boulot face à Eriksson. 2/0 pour nous. Je m'impose 3/1 face au prometteur Edouard Valenet. Si Damien s'impose face au redoutable De Saintilan, la messe sera quasiment dite. Après un match épique et interminable, c'est le défenseur qui s'impose 16/14 à la belle. 3/1 pour Fouras. Les surprises s'enchaînent alors, Andrej se fait surprendre par Adrien Mattenet, tandis que Paul remonte un déficit de 2 manches pour coiffer Eriksson 3/2.

Je me retrouve opposé à De Saintilan. C'est notre 7ème confrontation et nous sommes à 3 victoires chacun. Mais après plus de 3 mois sans aucune sensation, je ne donne pas trop cher de ma peau. Mais les coups sortent enfin de ma raquette et j'arrive à faire jeu égal. Je gagne la première manche 17/15 en sauvant 5 ou 6 balles de set. Puis Mathieu remporte la 2ème manche. La 3ème est pour moi. Au début de la 4ème, mon adversaire décide de beaucoup plus attaquer. Tactique gagnante: 11/3 pour lui. C'est parti pour une 5ème manche de folie, la fanfare de Berneuil et le kop fourasin se rendent aussi coup pour coup au rythme de notre match. C'est moi qui, finalement, aura le dernier mot 11/7 ! J'explose de joie, ce genre de victoires qui font oublier tant de défaites. J'en avais besoin, et cela arrive au meilleur moment.

Mais contre toute attente, Damien se fait méchamment bousculer par Valenet et est mené 2/1. Le bougre sarthois a plus d'un tour dans son sac et s'impose 3/2. À l'expérience.

6/2 pour Fouras avant les doubles. Cela commence à sentir bon, mais on a tous envie de finir le boulot au plus vite afin de s'éviter des sueurs froides inutiles. C'est ce que nous faisons avec brio : victoire 3/1 de nos 2 paires de doubles et j'ai le privilège de finir le travail avec Andrej !

Explosion de joie, Paul est le premier à sauter par dessus la séparation, suivi de près par Damien et Gaëtan Renaudon. On s'enlace, on saute sur place, nous sommes aux anges, nous sommes champion de France de N1.

Je me doute que certains esprits chagrins diront que c'est loin d'être une surprise et ils n'ont pas tort. Nous étions grandissimes favoris mais fallait-il encore faire le boulot. Le scénario de ce week-end a permis de rendre ce titre encore plus savoureux. Que ce soit Paul et moi-même qui portions l'équipe ce jour-ci, personne n'aurait pu le prévoir."

La feuille de match de la finale



FEDERATION FRANCAISE DE TENNIS DE TABLE Championnat par Equipes



Nom, Prénom, Adresse mail, Licence et Club du Juge-Arbitre :	
Nom et Prénom :	MORILLEAU Claude
Adresse mail :	claude.morilleau@orange.fr
N° Licence :	85992 Club : AIZENAY CPF

FLERS	FEDE : FFTT
04/06/2023	13H30
National	Masculin
Division N1M	Poule /

N° 10170064	FOURAS CP 1			
N° Licence	NOM - PRENOM	Points	Mise Etranger	Cartons
1718725	A GACINA Andrej	3512 / N4	M.C.E.	
319369	B GAUZY Paul	2820 / N97	M	
4429785	C PROVOST Damien	2886 / N82		
4920235	D BOBILLIER Loic	2727 / N120		

N° 07600004	BERNEUIL COMPIEGNE TT 1			
N° Licence	NOM - PRENOM	Points	Mise Etranger	Cartons
6025249	W ERIKSSON Anders	2610 / N171	C.E.	
959990	X MATTENET Adrien	3071 / N46	M	
9224217	Y DE SAINTILAN Mathieu	2847 / N91	M	J
9315011	Z VALENET Edouard	2369 / N353		

SCORES					ORDRE DES PARTIES				POINTS			
1	2	3	4	5					ABCD	WXYZ		
1	10	09	-08	04	A	GACINA Andrej	contre	W	ERIKSSON Anders	1	0	
2	03	12	08		B	GAUZY Paul	"	X	MATTENET Adrien	1	0	
3	09	-05	-07	09	-14	C	PROVOST Damien	0 "	1 Y	DE SAINTILAN Mathieu		
4	05	-10	01	08		D	BOBILLIER Loic	"	Z	VALENET Edouard	1	0
5	-10	07	04	-11	-04	A	GACINA Andrej	"	X	MATTENET Adrien	0	1
6	-08	-02	09	11	06	B	GAUZY Paul	"	W	ERIKSSON Anders	1	0
7	15	-09	08	-03	07	D	BOBILLIER Loic	"	Y	DE SAINTILAN Mathieu	1	0
8	09	-05	05	-06	05	C	PROVOST Damien	"	Z	VALENET Edouard	1	0
9	-07	06	09	06		BC	GAUZY Paul / PROVOST Damien	"	XY	MATTENET Adrien / DE SAINTILAN Mathieu	1	0
10	-09	04	09	04		AD	GACINA Andrej / BOBILLIER Loic	"	WZ	ERIKSSON Anders / VALENET Edouard	1	0
11						A	GACINA Andrej	"	Y	DE SAINTILAN Mathieu		
12						C	PROVOST Damien	"	W	ERIKSSON Anders		
13						D	BOBILLIER Loic	"	X	MATTENET Adrien		
14						B	GAUZY Paul	"	Z	VALENET Edouard		
TOTAL DES POINTS DE CHAQUE EQUIPE									08	02		

La feuille de rencontre est expédiée par le club qui reçoit.

	Réserves
	Réclamations
X	Cartons
	Rapport JA

Capitaine équipe A
BOBILLIER Loic
4920235
Signature

Capitaine équipe X
BOCHET Olivier
6015568
Signature

FOURAS CP 1	08	28	438
BERNEUIL COMPIEGNE TT 1	02	16	387

Signature du Juge Arbitre

Journée	Phase
N° 22	N° 2

FFTT - 3 rue Dieudonné Costes - 75013 Paris

version 7.5.11.0

Cinq parties se sont terminées à la belle, ce qui montre l'intensité des duels.

Le niveau de jeu était très élevé.

Nous avons assisté à un spectacle d'une rare qualité
avec des échanges longs et spectaculaires

notamment lors des deux rencontres, très serrées, contre le défenseur Mathieu De Saintilan.



Joie et satisfaction sur le podium !

Le parcours de la Nationale 3

1/ Huitième de finale, samedi 3 juin à 9h. Fouras bat Nîmes 8/6.

Une première rencontre serrée. Matthieu Pigner (3V) plus le double avec Maxime, Thibault Hillairet (2V, 1D), Maxime Battistello (2V, 1D), Gabriel Baudin (3D + D en double avec Thibault).

2/ Quart de finale, samedi 3 juin, 17h30. Fouras bat Cabourg 8/4.

Matthieu Pigner (3V) plus le double avec Maxime, Thibault Hillairet (3V), Baptiste Paulet (1V, 1D + D en double avec Thibault) Maxime Battistello (2D).

3/ Demi-finale, dimanche 4 juin, 9h. Fouras bat Lognes 8/0.

Matthieu Pigner (2V), Thibault Hillairet (2V), Baptiste Paulet (2V) Maxime Battistello (2V)

4/ Finale, dimanche 4 juin, 13h30. Fouras bat Angoulême 8/5.

Matthieu Pigner (2V, 1D), Thibault Hillairet (2V, 1D), Baptiste Paulet (2V, 1D) Maxime Battistello (2D). Les deux doubles sont gagnés.



Les 2 équipes avec coupes, médailles et fanions
et Marine la kiné qui a accompagné les joueurs ce week-end



Les 2 capitaines et la présidente
sablent le champagne



monsieur
meuble



La délégation fourasine à Flers



Chacun a immortalisé la journée auprès d'Andrej Gacina





Ils nous quittent. Merci pour tout ce qu'ils ont apporté au club !



Damien Provost : "Je suis très content et soulagé d'avoir rempli ma mission et de quitter le CP Fouras sur un titre de champion de France de N1. La pression était forte mais tous ensemble on a été chercher ce titre et c'est une très belle récompense de voir les membres du club si heureux."

Andrej Gacina : "Je veux vous dire que c'était un grand plaisir de jouer pour le Club Pongiste Fourasin. Je me suis beaucoup amusé avec les gars de l'équipe et du club en général. De plus, je suis heureux que nous ayons réussi à nous qualifier pour la PROB et je vous souhaite un grand succès. J'espère qu'un jour vous vous qualifierez pour la PROA et que vous y resterez pour de bon."



L'objectif de la montée en PROB est atteint.

Comme prévu, Damien et Andrej, qui était là pour cela, repartent vers d'autres horizons.

Gaëtan, Matthieu et Gabriel quittent également le club pour des raisons diverses.

Merci à tous pour leur passage plus ou moins long sur notre association.

En septembre, nous partirons avec un nouvel effectif qui sera dévoilé au cours de l'été.

Lundi 5 juin, la présidente a été interviewée, en direct, depuis notre salle, pour le journal du 19/20 de FR3 Poitou-Charentes.

C'est la première fois qu'une caméra de FR3 pénètre dans notre salle.

Une grande première, donc, qui, nous l'espérons, sera suivie de beaucoup d'autres !



TENNIS DE TABLE / NATIONALE 1 (PHASES FINALES)

Champion de France de N1 et promu en Pro B, Fouras atteint le Graal

C'est fait ! Fouras décroche sa montée chez les pros pour la saison prochaine à l'issue d'un week-end éprouvant. Le CPF s'est également emparé du titre de champion de France de Nationale 1 dimanche 4 juin



Fouras sur la plus haute marche à l'issue d'une saison tout bonnement exceptionnelle où la N1 est restée invaincue. CP FOURASIN

Cela n'aura pas été facile. Les matchs de play-off sont de toute façon terriblement anxiogènes, même pour ceux qui arrivent auréolés d'une très belle saison. C'est bien ce qu'a vécu l'équipe fanion de Fouras, invaincue cette saison et qui l'est restée à l'issue de ce week-end de finaliste à Flers, les 2, 3 et 4 juin.

Avec deux victoires vendredi et samedi, contre Le Havre (8-5) et sur le même score le lendemain contre Cestas, l'équipe s'est déjà assuré la montée en Pro B. Deux rencontres fortes en émotions dominées par un grand champion dont le club s'était assuré les services en début de saison, Andrej Gacina. Le Croate a même placé la barre très haut en remportant la quasi-totalité de ses confrontations (une défaite en tout), assurant ainsi en grande partie le succès d'un groupe malmené mais qui a su garder espoir et faire face à son destin.

Pas juste des mots

Dimanche, les mêmes joueurs ont mis leurs dernières forces dans la bataille pour venir à bout de Berneuil-Compiègne et remporter le titre de champions de France. Alors pour l'association fondée en 1967 les qualificatifs sont forcément à la hauteur de ce double événement. Exceptionnel, inoubliable, et tant d'autres encore. Quels que soient les termes, ils rendent compte d'une réalité établie qui ne sera jamais démentie. C'est du jamais vu pour le club de tennis de table. D'ailleurs, qui d'autre peut s'enorgueillir sur la presque île d'un tel résultat ?

Être champion de France, ce n'est pas juste des mots. Le dirigeant Jean-Paul Martin ne pouvait pas être plus heureux. « C'est une immense satisfaction, ça récompense des années de boulot ! » Pourtant là aussi, la lutte a été rude. « Tout aurait pu basculer, même notre champion Andrej Gacina a perdu un match. Le score final (8-2) ne donne pas une image

exacte de ce qui s'est passé. » Au même moment, une autre montée se jouait encore, celle de l'équipe réserve.

« On en a pleuré »

À l'heure d'un tel succès, il est juste de signaler le travail accompli notamment par Martine et Jean-Paul Martin pour faire progresser ce qui n'était qu'un Petit Poucet voilà encore quelques années. Sans doute faut-il associer les autres bénévoles et les encadrants salariés qui tous ont su donner l'élan à un groupe par ailleurs sérieux, discret, bosseur, et compétent, donc. Une récompense à laquelle le public qui vient en nombre soutenir son équipe à domicile a également contribué.

Des explications et des circonstances qui ont convaincu la commune, ayant investi dans des nouveaux locaux et promettant mieux encore à l'avenir. Même résonance du côté du Conseil départemental, alors que les parte-

naires privés, qui ne cachaient pas leur admiration avant cette finale, il est plus que probable qu'ils soient aujourd'hui largement confortés dans leur choix d'aider le club. Dimanche soir, Jean-Paul Martin l'avouait la gorge serrée, « on en a pleuré ! », signe que l'humain a tenu toute sa place dans cette réussite. En tout cas, l'équipe de N1 est entrée dans l'histoire du club. Définitivement.

Jean-Luc Richard

Sud-ouest
5 juin 2023

A Fouras, « nos résultats vont parler pour nous »

Deux titres de champions de France de tennis de table en N1 et N3 et une montée historique en Pro B ne font pas tourner la tête de la présidente de Fouras

2023 restera une année exceptionnelle, avec deux titres de champion de France, en National 1 et Nationale 3, et une montée historique en Pro B la saison prochaine...

C'est vrai que c'est très rare de décrocher deux titres nationaux une même saison. Mais cela ne doit rien au hasard. Nous nous sommes investis avec mon époux (Jean-Paul Martin, NDLR) dans ce club voilà dix ans avec l'objectif de sortir de l'anonymat et d'aller le plus haut possible. Il a fallu tout ce temps pour organiser, planifier, financer, trouver les compétences. C'était un challenge personnel et nous avons grimpé les échelons 1 à 1. Que deux équipes soient championnes, cela fait de moi une présidente très heureuse, sincèrement.

Ce double succès va-t-il bouleverser la vie du club ?

D'une certaine façon, oui, car le cahier des charges de Pro B est rigoureux. Sur l'organisation, le plan sportif et le plan financier. Par exemple, les matchs se joueront le mardi soir et non plus le samedi. Le projet associatif du club, en revanche, ne change pas : s'ouvrir aux autres, au plus large public, s'ouvrir à toutes les générations. Ça tient toujours. Mais c'est vrai que ces succès ouvrent des portes et nous placent dans la lumière.

Il faut évidemment penser à recruter ?

Oui, Damien Provost et Andrej Gacina étaient là pour la montée, ils s'en vont, de même que Gaëtan Renaudon, pour un autre projet sportif. Paul Gauzy reste, lui, et nous avons déjà recruté deux joueurs dont les noms sont confidentiels et seront dévoilés fin juin.

Est-ce aussi un bouleversement éco-



La présidente Martine Martin entourée des deux capitaines victorieux. CLUB PONGISTE FOURASIN

Sud-ouest du 27 juin 2023

nomique ?

Évidemment, ça veut dire un budget qui passe de 100 000 à 150 000 euros. Nous sommes aidés par le Département, la mairie, la CARO (Communauté d'agglomération Rochefort Océan, NDLR). Nous espérons beaucoup de la région. Il n'y a que trois clubs en pro sur toute la Nouvelle-Aquitaine : Ville-neuve-sur-Lot, Poitiers et Fouras. Nous sommes un Petit Poucet mais nous nous battons à tous les niveaux pour vivre à côté des gros clubs, de foot, de rugby, par exemple. Nos résultats vont maintenant parler pour nous. Mais soyons clairs, si personne ne suit, on arrêtera tout, il faut avoir les moyens de ses ambitions sinon, ça n'a pas de sens.

Quid de l'avenir plus global du club ?

Nous avons atteint le plus haut

niveau abordable techniquement c'est déjà bien, et même mieux que nous l'espérons car cela s'est fait très vite. Nous allons avoir un séminaire de travail sur cette question de l'avenir du club. Chacun pourra s'exprimer, exposer ses attentes, ses désirs, ses doutes. Nous avons des équipes qui ont frappé fort cette saison mais il faut maintenant durer. En Pro B, nous voulons terminer entre les 5e et 8e places, c'est-à-dire là où l'on assure le maintien. Descendre serait dommage et monter quasi impossible, notamment structurellement parlant. Nous aurons encore 13 ou 14 équipes engagées l'an prochain, c'est beaucoup pour un club et une ville de 4 500 habitants. Ne nous perdons pas dans une course qui nous dépasserait.

Jean-Luc Richard